

## En Jardín Botánico de Trujillo, Se reunió Comisión Ambiental Municipal de la Provincia de Trujillo – CAMT

13 de Abril del 2012

El Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo- SEGAT órgano que representa a la COMISIÓN AMBIENTAL MUNICIPAL DE LA PROVINCIA DE TRUJILLO – CAMT, encargada de coordinar y concertar la Política Ambiental Municipal; por ser La Municipalidad Provincial quien establece, publica y actualizan la zonificación donde está permitida y reservada las infraestructuras de residuos, coordinando con las municipalidades distritales, la autoridad de construcción y salud de la jurisdicción correspondiente y otras autoridades sectoriales competentes, la evaluación e identificación de los espacios geográficos en su jurisdicción que puedan ser utilizados para la ubicación de los proyectos de infraestructura de conformidad con los planes provinciales de crecimiento urbano y de gestión integral de residuos, incluyendo la facultad de establecer lugares especiales acordes con la generación masiva, presentó situación de la Gestión de los Residuos Sólidos de la Construcción en Trujillo, Zonificación para la disposición final. (Escombreras), Requisitos y restricciones para la ubicación de una escombrera, Diseño y construcción de escombreras. Instalaciones y Sistemas Mínimos para Escombrera, Plan de operación de la escombrera. Como sabemos residuos de construcción son aquellos residuos fundamentalmente inertes que son generados en las actividades de construcción y demolición de obras, tales como: edificios, puentes, carreteras, represas canales y otros afines a estas, proliferando botaderos de escombros en la periferia la ciudad tales como (ciudadela de Chan Chan, Ribera del Río Moche, playas del litoral marino), convirtiendo puntos críticos en espacios urbanos públicos,

Disposición inadecuada de residuos domiciliarios en montículos de materiales de construcción, evidenciando un problema de salud pública cada vez más alarmante. La Primera Reunión 2012 y presentación de la Agenda de trabajo fue presentada por el Gerente de Gestión Ambiental de Trujillo – SEGAT Mg. Ing. Carlos Alberto Azabache Castro. Presentación de la renovación de miembros de la CAMT 2012, Presentación de la Consultora que elabora el Plan Ambiental para la Provincia de Trujillo. Presentación de la Consultora que elabora el Plan Ambiental para la Provincia de Trujillo.

Así mismo al final de esta importante reunión Interinstitucional

agradeció a los representantes de las Instituciones Publicas que asistieron : Municipalidad Distrital de Víctor Larco Herrera, Municipalidad Distrital de La Esperanza, Municipalidad Distrital de Salaverry, Municipalidad Distrital de Huanchaco, Municipalidad Distrital de Simbal, Gerencia Regional de la Producción - Región La Libertad, Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión Ambiental - Región La Libertad, Gerencia Regional de Vivienda, Construcción y Saneamiento - Región La Libertad, Gerencia Regional de Agricultura - Región La Libertad, Gerencia Regional de Educación - La Libertad, Gerencia Regional de Salud - Región La Libertad, Dirección Regional de Cultura - La Libertad, Dirección Regional INDECI - La Libertad, Proyecto Especial Chavimochic, Cámara de Comercio de La Libertad, SEDALIB S.A., Colegio de Ingenieros del Perú - Consejo Departamental de La Libertad (CIP), Universidad Nacional de Trujillo, Universidad César Vallejo.



# SEGAT Trabajando por Ciudad Saludable

14 de Abril del 2012

El Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo SEGAT, realiza operativos constante de labores de limpieza en zonas estratégicas de la ciudad, así lo demuestra el Lic. Omar Miguel Vaisman Tello, Gerente Interino de Gestión Ambiental de Trujillo, responsable de la Limpieza Pública Municipal, estos trabajos se realizan de manera permanente, con cuadrillas distribuidas quienes se encargan de barrer, recoger inservibles, limpieza y baldeos en mercados, mantenimiento de áreas verdes, poda de arboles poda de grass. Arborización. Dispuesto por el Gerente General del SEGAT Ing. Carlos Azabache Castro, quien exhorto a la ciudadanía para trabajar coordinadamente con la Gestión Municipal, para lograr juntos que Trujillo siga siendo una de las ciudades más atractivas del País. "Les pedimos de manera encarecida a los ciudadanos que mantengan en buenas condiciones el frente de sus casas, esperamos que de manera conjunta con las diversas áreas del SEGAT cuidemos la imagen de la ciudad, trabajemos para que este limpia como todos queremos".

## Parque Santa



## Parque Perpetuo Socorro



## Loza Deportiva Orlando Lengua



## Parque del Niño



## Recojo de Inservibles



Urb. San isidro



Mercado Bufalo Barreto



Mercado los Portales



Acopio La Perla

## SEGAT REALIZA OPERATIVOS A VEHÍCULOS POR CONTAMINACIÓN

13 de Abril del 2012

El Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo- SEGAT , a través de la Unidad de Fiscalización y Control y en coordinación con la Policía de Tránsito realizaron operativo a Unidades vehiculares, por contaminación de gases en el Ovalo Grau, a vehículos Diesel y Gasolineras por emitir gases contaminantes, logrando infraccionar a 06 unidades, 03 cumplían los límites máximos permisibles. La policía de tránsito, infracciono a vehículos aplicando el Código de Infracción M-15 del Reglamento Nacional de Tránsito cuyo monto equivale es de S/500 nuevos soles. Estas multas se aplican a aquellos conductores que no realizan las revisiones técnicas de sus unidades las cuales son obligatorias. El Gerente General del SEGAT Ing. Carlos Azabache Castro, informó que los operativos continuaran todo el año, y que se cuenta el apoyo del SENATI por que existe un convenio con la Entidad y se contaría con un opacímetro que tiene la función de medir el grado de opacidad de los gases o humos del tubo de escape de los vehículos



## SEGAT RECOJE MATERIAL DE CONSTRUCCIÓN 5 ESQUINAS - SEMI RUSTICA MAMPUESTO



## CONTINUO ESCUELA DE LÍDERES EN EL SEGAT PARA HIJOS DE TRABAJADORES

14 de Abril del 2012

La Escuela de Líderes, dirigida a jóvenes, hijos de trabajadores del Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo - SEGAT, tiene como objetivo buscar y promover cambios y mejoras en la calidad de vida de la juventud, por ello esta semana de aprendizaje a los jóvenes se abordó un tema importante como **LA AUTOESTIMA**, dictada por la Psicóloga Karla Azabache.

Puede parecer que conocerse a uno mismo es una tarea muy sencilla y que la tenemos totalmente superada. Sin embargo, tener un conocimiento profundo de quiénes somos es una labor muy complicada que dura toda la vida, ya que estamos en constante cambio, el autoconocimiento es un componente muy importante de la autoestima ya que, si no nos conocemos bien, ¿cómo vamos a valorarnos y querernos?.

Los sentimientos que tenemos hacia nosotros mismos influyen en cómo vivimos nuestras vidas, las personas que sienten que se les quiere y aprecia tienen mejores relaciones sociales. Son más proclives a pedir ayuda y apoyo a los amigos y la familia cuando la necesiten.

Las personas que creen que pueden alcanzar sus objetivos y solucionar problemas tienden a rendir más en los estudios.

Tener una buena Autoestima permite aceptarse a sí mismo y vivir la vida de forma plena.



# SIEMBRA 150 ARBOLES EN LA URB. LA RINCONADA

14 de Abril del 2012

Personal de la Sub Gerencia de Áreas Verdes del Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo - SEGAT, realizó la siembra de 150 árboles de molle hawaiano, en la Av. Camino Real cuadra 2 y 3 de la Urb. La Rinconada, con la finalidad de erradicar los puntos críticos que son generados por desmontes y/o materiales excedentes de obras públicas, los cuales son dejados de manera inescrupulosa por personas que se dedican a transportar dichos materiales.

Existen diversas fábricas que operan en dicha avenida, utilizando como estacionamiento el 50% de la vía pública, para descarga de sus productos.

El Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo -SEGAT, realizó limpieza que consistió en recoger material particulado y residuos sólidos posteriormente se habilitó el terreno de la zona para siembra de árboles



## Municipalidad en tu Barrio Sector Pesqueda



## Dictan Curso de Planificación Familiar a Trabajadores del SEGAT

El Dr. Ojeda Noriega Kristhian, expuso el tema de la Planificación Familiar, la definición realizada por un hombre y una mujer proyectados como familia, en la que determinan responsablemente el número de hijos que tendrán considerando las necesidades que ellos implicarán, y qué proyecto de vida aspiran a tener como familia.

Actualmente el concepto de planificación familiar ha tomado gran relevancia, pues cada vez más se intenta tener un mayor control en la demografía dentro de un país determinado, esfuerzo orientado a superar el círculo de la pobreza y elevar los estándares de vida y educación de la población. Por esto, los programas de planificación familiar han ido tomando más fuerza, y asimismo volviéndose más completos y sofisticados. Básicamente estos programas consisten en otorgarles a las parejas un conjunto de actividades y procedimientos que contengan información, educación y anticoncepción para que éstos sean capaces de definir correctamente su planificación. Dentro de los programas de planificación familiar existe lo que se llaman los métodos naturales. Consiste en determinar el momento fértil de la mujer y de esta manera saber si es conveniente tener relaciones sexuales durante ese período, en cuanto a los métodos no naturales en el control de la natalidad, los que incluyen preservativos y anticonceptivos, consisten en evitar artificialmente una fecundación. Podría decirse que han sido más difíciles de implementar en ciertos países y sociedades, pues debido a la falta de apoyo de ciertas tendencias religiosas estos métodos han tomado una connotación negativa.



## En Junio empresa ganadora empezará a construir Terminal Terrestre

El Concejo de la Municipalidad Provincial de Trujillo (MPT) aprobó por mayoría las bases de concurso para la Concesión de la Construcción, Operación y Mantenimiento del Terminal Terrestre de Pasajeros de la Ciudad de Trujillo.

El Comité Especial de Promoción de la Inversión Privada (CEPIP) – Trujillo, presidido por el Gerente Municipal Dr. Luis Valdez Farías, estará a cargo del Proyecto Especial del Terminal de Transporte Terrestre de Pasajeros de Trujillo y convocará a concurso público la entrega en concesión del Terminal Terrestre de la ciudad de Trujillo.

El concesionario se encargará de la construcción, operación y mantenimiento del T.T.T, de acuerdo al diseño que obra en el expediente técnico, con los requisitos contemplados en las bases y en el respectivo contrato de concesión. Las disposiciones entrarán en vigencia en la fecha de cierre, luego de haber sido suscrito el contrato por ambas partes.

Las empresas postulantes presentarán sus expedientes para que de acuerdo al cronograma se escoja al mejor postor, el que se encargará de construir el Terminal Terrestre y debe invertirá aproximadamente 41 millones de soles.

“El 25 de mayo se estaría suscribiendo el compromiso respectivo con la empresa ganadora y esto será una realidad para Trujillo”, dijo Andrés Sánchez Esquivel, regidor de la MPT.

La Municipalidad Provincial de Trujillo cederá el terreno ubicado en el Fundo Larrea – Carretera Panamericana Norte, Km. 558 (salida sur de Trujillo), con un área de 97, 277.00 m<sup>2</sup>, de los cuales se pondrá a disposición de la concesión 65, 000.00 m<sup>2</sup> para la construcción del máximo de 10 meses, a partir de la firma del contrato”, finalizó el regidor



**DIRECCIÓN :** Mg. Carlos Azabache Castro  
Gerente General

**COLABORADORES :** Sra. Silvia Marchena Villacorta/Sr. Alfredo Babilonia Cabeza/Sr. Wilmer Quispe Ramos